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質問の
相　手

①
中山間地域等直接支払制度は、来年度から第５期
対策が始まる。制度内容の変更点と棚田地域振興
法との関連について問う

② 本町におけるスマート農業推進について問う

③
和牛繁殖農家における、堆肥処理の対策について
問う

①
町の発行する証明書関係の庁舎以外での発行に
対する進捗状況について

② 農作業の軽減や省力化に向けた取り組みについて

商工業事業所の人手不足対策について問う

①
商工業、特に建設業の人手不足は深刻である。町
内事業所の求人に対して、現存している仮設住宅
の安価な利用も含めた人手不足対策はできないか

②
町内事業所の従業員を対象とした、二級建築士の
資格取得に対する助成制度は一考できないか

4 小川輝久 商工業行政について 町長

2 一水輝明 農業振興について 町長

3 髙舘英嗣
情報通信技術や人工知能
を活用した地域づくりにつ
いて

町長

一　般　質　問　通　告　書

 質　問　の　要　旨

1 工藤英信 住宅政策について

本町の町営住宅管理戸数は、２００戸あり、昭和５６
年以前に建設された木造住宅などでは、耐用年数
を経過し、建て替えや用途廃止を検討する必要が
ある。今後の対応を問う

町長


